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阿波市教育委員会 

  



 

 

平成２９年度第７回 阿波市教育委員会定例会会議録 

 

１ 日  時  平成２９年１０月３１日（火） 

    開会 午後２時００分 

    閉会 午後３時２０分 

 

２ 場  所  阿波市役所 本庁 ３階 ３０６会議室 

   

３ 出席委員 

        教  育   長   坂 東 英 司 

        教育長職務代理者   大戸井 美 生 

委      員   重 清 由 充 

委      員   森   勝 正 

        委 員   庄 野 憲 二 

 

４ 会議出席者 

        教 育 次 長   妹 尾  明 

        教 育 次 長   湯 藤 義 文 

        教 育 総 務 課 長   猪 尾  正 

        学 校 教 育 課 長   成 谷 史 代 

        社 会 教 育 課 長   坂 東 孝 一 

        学校給食センター所長   野 﨑 順 子 

    （書記）教育総務課係長    原 井 亜 紀 

 

５ 付議事項 

（１） 前回会議録の承認について 

（２） 教育長の報告について 

（３） 阿波市立学校施設使用条例の一部を改正する条例について 

（４） 阿波市立笠井図書館基金条例施行規則の一部を改正する規則 

について 

（５） 準要保護の認定について 

（６） その他 
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会議の大要は、次のとおり。 

【坂東教育長】定例会を開会する旨を告げる。 

 

（１）前回会議録の承認について 

【坂東教育長】送付いただいております会議録について何かございますか。 

〈質 疑〉 

なし 

【坂東教育長】「前回会議録について」を承認する旨を告げる。 

 

 

（２）教育長の報告について 

【坂東教育長】9 月 26日から 10月 31日までの、主だった教育委員会行事について報告。 

〈質 疑〉 

【重清委員】第 3回小・中・高合同音楽祭に初めて参加させていただきました。

小学校2校、中学校4校と阿波高校が出場されていました。音楽というのは、

一人ひとりの奏でる音が大切で、全員の音と心が一つになって素晴らしい演

奏が成り立つものだと思っております。矢部様のご寄付のお陰で、いろいろ

な楽器が購入でき、キラキラとした楽器を奏でる子どもたちの姿を見て、矢

部様もきっと喜んでくださったと思いますし、我々も楽しませていただきま

した。最初の演奏は阿波高校で、冒頭から心をつかまれ、さすが高校生とい

うような演奏でした。続いて、小学校 2校の演奏があり、市場小学校はダン

スを交えた楽しい演奏でした。そして、林小学校は演出や衣装がとても凝っ

ており、あいさつも含め最高でした。保護者の方もとても感動されていた様

子で、自分の子どもたちだけを応援するのではなく、他校の演奏を見て、素

直に「すごい。」という感情も生まれ、また、子どもたちは切磋琢磨して、

励みになると思いますし、本当に素晴らしいと感じました。中学校はどこも

迫力のある演奏で、小学校とは一味違う素晴らしさ、また、少人数とはいえ、

まとまった迫力ある演奏をした学校もございました。先生方のご指導の賜物

とは思いますが、いろいろな面で地域の方々もかかわってくださっている学

校もありますし、交流をしながら、子どもの心も腕前も成長した素晴らしい

音楽祭だと思いましたので、また皆様もご参加いただければと思います。 

 

【坂東教育長】「教育長の報告について」を了承する旨を告げる。 
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（３）阿波市立学校施設使用条例の一部を改正する条例について 

【坂東教育長】事務局に説明を求める。 

【猪尾教育総務課長】阿波市立学校施設使用条例の一部を改正する条例について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【坂東教育長】「阿波市立学校施設使用条例の一部を改正する条例について」を承認す

る旨を告げる。 

 

 

（４）阿波市立笠井図書館基金条例施行規則の一部を改正する規則について 

【坂東教育長】事務局に説明を求める。 

【猪尾教育総務課長】阿波市立笠井図書館基金条例施行規則の一部を改正する規則につい

て説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【坂東教育長】「阿波市立笠井図書館基金条例施行規則の一部を改正する規則について」

を承認する旨を告げる。 

 

 

（５）準要保護の認定について 

【坂東教育長】事務局に説明を求める。 

【成谷学校教育課長】準要保護の認定について説明。 

〈質 疑〉 

なし 

【坂東教育長】「準要保護の認定について」を了承する旨を告げる。 

 

 

（６）その他 

【坂東教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。 

  【重清委員】10 月 25 日に阿波市人権教育研究大会があり、久勝幼稚園へ参りました。

久勝幼稚園は、園庭をはじめ、環境が非常に素晴らしく、園の先生方も大切に使って

おられます。阿波市内の先生方がたくさん来られていましたが、様々な取組をしっか

り写真に収められ、それぞれの園に帰られた時には、とても参考になるだろうと思い

ました。来られる先生方がちょっと少ないように感じましたが、普段の授業もありま

すので、園から 2人ないし 3人の参加となったのであろうという感じは受けました。
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研修とはいえ、参加できる人数が限られています。講師先生の話を拝聴したり、実際

に保育されている学習指導案をとおしての学びという機会が少ないように思いますの

で、そのようなこともご配慮いただければありがたいと思います。また、「いのち輝

けこのふるさとに」という演題で、藤原スミ先生のご講演がありました。先生は、幼

稚園から中学校まで教員として携わられており、県人権教育指導員もなさられていま

すので、講演もひきつけられるような内容で、先生方も大変参考になったと思います。 

  

【坂東教育長】本日の議事が全て終了したので、閉会する旨を告げる。 

            

閉     会 
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上記のとおり相違ないことを証明します。 

 

 

 

平成２９年１０月３１日 

        

 

教   育   長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

委       員 

 

 

教 育 総 務 課 係 長 


